

## Rückschau der zweiten Baustellenbesichtigung „Duhner Spitze“

Am 07. Juni 2023 trafen sich 33 interessierte Kolleginnen, Kollegen und Gäste an der Duhner Spitze zur zweiten Baustellenbesichtigung, um den weiteren Baufortschritt zu besichtigen. Die Baustelle liegt im Dreieck Wehrbergsweg - Häfchenweg in Cuxhaven Duhnen.



Schon am 15. September 2022 besuchte die Ingenieurvereinigung diese umfangreiche Großbaustelle, um so weit wie möglich die Gründungsarbeiten zu sichten. Nun ein halbes Jahr später wurden uns die Rohbauten der einzelnen Gebäude vorgestellt. Auch bei diesem Besuch wurden die Teilnehmer und Teilnehmerinnen vom Bauleiter der Firma „Cureus GmbH“, Herrn Dipl.-Ing. Andreas Mahnke und unserem Kollegen Dipl.-Ing. Thorsten Preukszat, dem Bauleiter der Firma „Plambeck Erd- und Tiefbau“ begrüßt.

Herr Mahnke gab einleitend eine kurze Einführung in die Bautätigkeiten und deren Baufortschritt zwischen dem ersten und dem heutigen Besuch. Danach ging es zum umfangreichen Baustellenrundgang, bei dem die Bauleiter viele Fragen gestellt bekamen und auch ausführlich beantwortet haben.



Die Firma Cureus realisiert auf dem Baugrundstück im Dreieck Wehrbergsweg – Häfchenweg eine Wohnanlage mit 68 Einheiten sowie eine Seniorenresidenz mit 110 Apartments. Ebenfalls auf diesem Grundstück baut das Unternehmen „Zuhause in Duhnen GmbH“ drei weitere Gebäude mit insgesamt 82 Apartments.

Natürlich durfte die Frage nach der Energie- und Wärmeversorgung im speziellen nicht fehlen. Wir konnten uns die schon gelieferten Komponenten des noch zu montierenden Blockheizkraftwerkes - für die gesamte Wohnanlage genutzt - ansehen. Die Funktionsweise dieser Anlage wurde uns von Herrn Mahnke umfassend erklärt.



Zum Ende der Führung konnte bei kalten und warmen Getränken noch ein Blick in die Baupläne genommen und weitere Fragen gestellt werden.

Vielen Dank an Herrn Mahnke für die interessante Baustellenbesichtigung und an unseren Kollegen Thorsten Preukszat für die ausgezeichnete Organisation.

TC.

